



Reger Betrieb herrscht am Tag der offenen Türe bei der Steiner Liliput Bahn.

Tag der offenen Türe bei der Steiner Liliput Bahn – 30. Juni 2018

# Einweihung der neuen RhB-Salonwagen im Massstab 1:4

Ende Juni lud der Liliput-Bahn-Verein Stein am Rhein zum Tag der offenen Türe mit einer Salonwagenpräsentation und Gratisfahrten ein. Zahlreiche Bahnhfreunde nutzten die Gelegenheit für einen Blick hinter die Kulissen und die erste Fahrt mit den neuen RhB-Salonwagen.

Von Fabian Jeker (Text und Fotos)

Eine grosse Schar von Jung und Alt hat sich am Bahnhof hinter der Schiffsanlegestelle versammelt. Hohe Bäume spenden wohltuenden Schatten. Bei dem heissen Sommerwetter zieht nebenan das kühle Nass des Rheins zahlreiche Badegäste an. Doch die kleinen und grossen Eisenbahnhfreunde lassen sich davon nicht ablenken und blicken gespannt in Richtung Bahnhofseinfahrt. Da erklingen die Bahnhofsglocken. Das Bahnpersonal räumt die Gleise. Die Lokpfeife ertönt. Kurz darauf steuert Gerd Huber, Betriebstechniker bei der Steiner Liliput Bahn, den sehnlichst erwarteten Zug mit dem RhB-Krokodil Ge 6/6<sup>1</sup> 412 und den drei neuen RhB-Salonwagen in den Bahnhof ein. Die kleinen Besucher sind noch nicht aus dem Stau-



Die Depotanlagen der Steiner Liliput Bahn mit Remise und Werkstatt standen zur freien Besichtigung offen.